

～わたしが会長です！～ 【趣味】ボウリング♪

愛知区で生まれ育ち、幼い頃からよく友人らと一緒に公民館に足を運び、エイサーや区民運動会など、自治会主催の地域行事に参加していました。その後、青年会活動や教育隣組などの自治会活動に取り組み、地域づくりに強い関心を持ちました。

定年退職後は、前自治会長からの依頼もあり、これまで住んでいる地元への恩返しの気持ちで、平成30年度から自治会長を務めさせて頂いています。

地域の皆さまには、自治会活動への参加および地域行事の開催にご協力いただき感謝いたします。これからも愛知区を「安心で活気ある地域」にしていくため、様々な事業に取り組んでまいりますので、引き続き地域の皆さまのご協力をお願ひいたします。



神山・愛知ヌールガー



▲愛知区でとても古い湧泉(カーラー)
先輩方が守り続けてきた大事な地域文化を大切にし、後世に引き継いでいきます

神山・愛知ヌールガーは宜野湾ノロに關わる湧き水という伝承があり、戦前は神山のビジャ（屋号）が祭祀を執り行っています。愛知の人々は産水（ウブミジ）やヒャーイ（干ばつ時に水を汲んだので、愛知の産泉（ウブガ））としても大切にされています。

現在は神山郷友会がハチウビー（初化財として登録されました。

（愛知区の魅力とは）
交通の便もよく、銀行・スーパー等も複数あり、小学校、中学校も徒歩で通学できる、生活環境に恵まれた住みやすい地域です。
公民館の隣にある自然豊かな「まつぼっくり公園」には、アスレチック遊具や休憩できる屋根付きベンチがあり、青年エイサーの練習場所や納涼祭の会場としても利用されています。

地域の魅力スポット

また、地域支え委員会「愛サポートセンター」を設立し、宜野湾小学校前の花壇の手入れ、花植えを実施し環境整備や高齢者および子供たちの見守り活動に力を入れています。

セントラル」を設立し、宜野湾小学校前の花壇の手入れ、花植えを実施し環境整備や高齢者および子供たちの見守り活動に力を入れています。

小、中学校と連携した地域での子育て、高齢者の見守りや福祉活動の充実、青年エイサー・青年エイサー等文化の継承、夜間巡回での防犯活動、各種スポーツ大会等様々な事業を楽しみながら、一人一人が一致協力して地域をめざしています。

宜野湾市23の自治会

Ginowan City Resident's Association

出会い つながるまち わたしたちのまち



公民館においでよ！

自治会加入店舗を応援する地域ステッカー事業実施中



（今、力を入れていることは）
愛知区では「愛知区自主防災会」を設立し、災害時に隣近所が声をかけあって助け合い、安心して暮らせる地域にしたいと思っています。

（今、力を入れていることは）
ア「さわやか会」では、子供たちの登校時に、交通量の多い交差点や危険と思われる場所での交通安全指導や挨拶運動を実施しています。

今、力を入れていること



▲愛知区自主防災会による訓練の様子
防災知識の普及啓発も重要な役割。

青年エイサーの様子▶

（今、力を入れていることは）
セントラル」を設立し、宜野湾小学校前の花壇の手入れ、花植えを実施し環境整備や高齢者および子供たちの見守り活動に力を入れています。

小、中学校と連携した地域での子育て、高齢者の見守りや福祉活動の充実、青年エイサー・青年エイサー等文化の継承、夜間巡回での防犯活動、各種スポーツ大会等様々な事業を楽しみながら、一人一人が一致協力して地域をめざしています。

（今、力を入れていることは）
セントラル」を設立し、宜野湾小学校前の花壇の手入れ、花植えを実施し環境整備や高齢者および子供たちの見守り活動に力を入れています。

今後のスケジュール

- 4月 定期総会
- 6月 学事奨励会／夏季区内清掃
- 7月 夏休みまつぼっくり教室
- 8月 納涼祭／子供エイサー・青年エイサー

※コロナウイルスの影響で、行事日程が変更、中止となる場合があります。

— 愛知区自治会TEL:892-1766 —



自治会による防犯灯の設置・管理



夜道の安全を守る防犯灯の設置費・維持管理費は、自治会員からの会費で賄われています。

自治会加入へのご理解とご協力をお願いします。

（今、力を入れていることは）
公民館では老人会・婦人会、三線など様々なサークル活動を行っており、毎週火曜日はミニ「ティサービス」も実施しています。平成29年には公民館を改修し、施設1階のバリアフリー化など、区民にとって利用しやすい施設となっています。ぜひ地域活動にご参加ください。

（今、力を入れていることは）
みんなまへ

例年、夏休みの初めに教室が開かれ、地域の退職教員が子どもたちの宿題を指導しています。

地域で子どもたちの成長を見守ることができる良い機会となっています。

（今、力を入れていることは）
『松ぼっくり教室』では、子どもたちが気軽に質問しており、子どもたちの笑顔が溢れている

『松ぼっくり教室』の教員募集中♪



（今、力を入れていることは）
例年、夏休みの初めに教室が開かれ、地域の退職教員が子どもたちの宿題を指導しています。

地域で子どもたちの成長を見守ることができます。

（今、力を入れていることは）
『松ぼっくり教室』では、子どもたちが気軽に質問しており、子どもたちの笑顔が溢れている

